

お客様各位

2022年1月19日
(株) おどや

おどや 白浜店

新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

この度、おどや白浜店の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。

本件を受け、当該店舗内においては濃厚接触者が発生していない事を確認しております。また、店内清掃・消毒を実施し、お客様の安全が確保できたことから通常どおり営業を継続致します。

<経緯>

- 1/16 (日) 最終出勤日
- 1/17 (月) 診療所を受診しPCR検査を受ける
- 1/18 (火) PCR検査の結果、陽性が判明
店内・バックヤードの消毒清掃を実施

当該従業員の最終出勤日は、1/16(日)となります。勤務中は当社感染対策基準を順守し、マスクの着用、アルコールによる手指の消毒を徹底しておりました。

この度は、お客様に多大なご心配をおかけいたしまして、心よりお詫び申し上げます。今後も関連行政機関と連携を図り、地域のライフラインとしてお客様の日常生活のお役に立てるよう、消毒の徹底、従業員の継続的な健康観察など、新型コロナウイルス感染拡大防止のための措置を徹底してまいります。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。